
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1606/2015 der ÖDP-Ortsbeiratsfraktion Hartenberg-Münchfeld  
betreffend Haltemöglichkeit für Schulbusse A.-Lindgren-Schule (ÖDP) 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 

Bisher gibt es keinen Kontakt mit der Schule zum Thema Parken von Bussen. Sollte die Schule 
hierbei auf Dauer Schwierigkeiten haben, können diese kurzfristig zum Beispiel durch Schaf-
fung von Ladezonen, gelöst werden. 
 
Mainz, 22.09.2015 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 


